



biorespect
Wir hinterfragen Biotechnik

35 Jahre Biotechnologiekritik: Widerstand im Wandel





biorespect

Wir hinterfragen Biotechnik

Veranstaltung

Im Rahmen der Ausstellung

Lichtblick – Fotografien politischer Bewegungen in den 1970ern und heute

35 Jahre Biotechnologiekritik: Widerstand im Wandel

Wir laden Sie herzlich ein:

Freitag, 12. April 2024, 18 bis 21 Uhr

BelleVue – Ort für Fotografie

Breisacherstrasse 50 (Hinterhof), 4057 Basel

Programm

- 18.00 Uhr Führung durch die Ausstellung *Lichtblick*,
anschliessend Apéro
- 19.30 Uhr Podiumsdiskussion mit
- Isabelle Bartram, Gen-ethisches Netzwerk Berlin
 - Florianne Koechlin, Biologin und Autorin
 - Martina Meier, Biologin
 - Laura Perler, PostDoc Universität Bern
 - Tino Plümecke, Geschäftsführer biorespect
- Moderation: Christoph Keller, Autor und Journalist

Weitere Informationen

biorespect.ch bellevue-fotografie.ch

Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Ihre Anmeldung unter info@biorespect.ch oder 061 692 01 01.